

## J'AI BESOIN D'AVIS

---

Par [Profil supprimé](#) Posté le 21/10/2018 à 09h31

Bonjour,

Je viens de m'inscrire sur le site, car je me pose certaines questions depuis quelques temps. Je suis avec mon copain depuis environ 9 mois et j'ai remarqué un comportement étrange avec l'alcool nous organisons des soirées pour retrouver des amis et souvent il y'a de l'alcool j'ai remarqué que mon copain à du mal à arrêté de boire, une fois qu'il commence il n'a plus de limites. Mais ce qui ma le plus interpellé c'est ce qui c'est passé cet été on avaient prévue de retrouver des amis chez eux pour un apéritif je travaillais tard donc il devait passer me prendre mais aux alentours des 22h00 je reçois un SMS de sa part qui me dit avoir bu avec des collègues et être fatigué je rentre donc a l'appartement et le retrouve étalé sur le lit en état d'ébriété. Le matin étant vexé et fâché je ne lui adresse pas un mot et il m'avoue avoir consommé 5 bières avec ses collègues cependant il m'avoue également qu'après son après midi entre collègue s'être arrêté dans un magasin pour acheter une bouteille de whisky et de continuer a boire tout seul. Je lui dis donc que c'est une sorte d'alcoolisme et qu'il devrait faire plus attention. Après cela il a limiter sa consommation jusqu'à cette semaine ou mercredi apéro avec les collègues il a consommé 4 bières après tout je me dis qu'il à besoin de se détendre après son travail donc je ne m'attarde pas trop sur la situation jeudi il rentre du travail sans être allez a l'apéro sauf que le vendredi rebelote de nouveau au bar avec ses collègues et 4 bières de nouveau consommé. Je trouve cela exagéré et commence sérieusement à me posé des questions, quand vient le samedi soir (en sachant qu'aujourd'hui donc nous devons faire 3 heures de route), je rentre des courses et le croise je pensais passé une soirée tranquille tout les deux mais il me dit qu'il part en soirée étant trop fatigué je préfère être en forme pour aujourd'hui je lui fais donc confiance et le laisse partir sans moi, il me dit ne pas rentré tard car il conduit le lendemain. Je vois les heures défilés 1h00, 2h00 toujours aucun signes jusqu'à son message aux alentours des 2h30 en disant resté dormir sur place car il avait consommé 4 verres d'alcool. Ça en était trop pour moi j'ai pris mes affaires et suis partie dormir ailleurs. Durant la nuit il m'appelle et m'envoie des messages aux alentours des 3h00 il ne dormait pas encore. Il est donc partie sans moi car n'ayant pas dormir de la nuit je ne me suis pas réveillé a l'heure. Il est actuellement en train de conduire depuis 6h30 du matin en s'étant couché a 3h30 n'est-ce pas de l'inconscience ? Car d'après lui j'ai réagis excessivement. Besoin de vos avis